



---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN**  
**BOLETÍN DE PRENSA N° 403**  
**19 de noviembre de 2020**

## **Facultad de Ingeniería Química inauguró su primer posgrado**

La Facultad de Ingeniería en Química de la Universidad Central del Ecuador inauguró la primera cohorte de la Maestría en Ingeniería Química con mención en Refinación y Petroquímica. El director de posgrado de la Facultad, Edward Jiménez, destacó el trabajo de todos los profesionales, especialmente el de las primeras generaciones de la carrera, que contribuyeron a la consolidación de esta oferta de posgrado.

El Decano de la Facultad de Ingeniería Química, Humberto González, realizó un recuento histórico sobre la importancia de la industrialización del petróleo en Ecuador. Además, señaló que el equipamiento de los laboratorios de la Facultad, así como, la calidad de los docentes y profesionales, motivaron al lanzamiento de esta maestría, que incentivará el crecimiento de la industria de refinación.

La Maestría tendrá una duración de tres semestres y su objetivo es brindar al país profesionales capacitados para liderar Proyectos Hidrocarburíferos y Petroquímicos a nivel nacional e internacional, con una visión técnica y gerencial. **AC**

